



Conseil d'administration du 29/07/2021

Présents : Chantal Robreau, Philippe Humeau, Michel Petit-Jean, Anne-Marie Duchillier et Marie-Françoise Rey. Absents excusés: Marif, Patricia Hackoun, Georges Pernelle et Georges Brossard .

- **Date de l'Assemblée Générale:** Le but de l'AG étant de permettre aux adhérents de se retrouver, de créer une ambiance conviviale, on décide d'attendre un peu et de la faire **Vendredi 1^{er} octobre à 14h**, suivie d'un tournoi et, si le temps le permet, d'une soirée BARBECUE. Il faudra voir si Mika et Charles-Edouard peuvent nous aider. Il faudra prendre la liste des adhérents de 2019-2020 et 2021-2022. Soit 128 licenciés et 30 adhérents. AG à 14H, tournoi vers 15h.

- **Ecole de bridge:**

Une réunion a eu lieu lundi 26 juillet avec Olivier Desages, sur la demande et en présence de Philippe Humeau et Chantal Robreau. Lise Moreau, Jean Perrier et Jean-François Piton étaient invités à y participer.

Tous les 3 avaient acceptés mais seuls Lise et Jean étaient présents. Jean-François a envoyé un message à 11h30 le jour de la réunion pour s'excuser !!

La réunion était très intéressante.

Olivier Desage a donné des idées pour attirer de nouveaux membres. Les Forums des associations sont, en général, une bonne idée. Malheureusement nous n'en avons pas à La Rochelle (trop d'associations !)

Par contre il explique que les clubs sont de plus en plus contrôlés par rapport aux enseignants !!!

La seule solution est l'auto-entreprenariat. Malheureusement nos enseignants n'en veulent pas. Par contre si l'enseignement a lieu dans le club, c'est le club qui est responsable.

Philippe Humeau et Anne-Marie Duchillier vont prendre rendez-vous avec E. Bécam pour connaître le fonctionnement de l'Aunis.

Depuis 2 ans Jean-François Piton n'a jamais participé à une animation de l'école de bridge !

JFP ne devrait plus faire partie de l'école de bridge.

Par contre il nous manque un maître assistant.

Il faut absolument motiver Lise Moreau pour qu'elle passe son diplôme de maître assistant. Le club pourrait l'aider financièrement pour ses frais de logement etc...

Alain Reydet pourrait peut-être revenir au Duperré. La Fédé essaie de mobiliser les gens pour que les clubs soient « labellisés » .

Les maîtres assistants peuvent intervenir dans plusieurs clubs.

Sylvie Le Jeune pourrait peut-être faire la formation de moniteur.

Philippe Humeau s'occupe d'envoyer un mail à tous les adhérents pour recruter des personnes intéressées par la formation de moniteur.

Il s'occupe aussi de rencontrer JF Piton.

- **Recrutement :**

Il faut absolument faire un plan d'actions :

-Anne-Marie propose au Crédit Agricole : 5 cours gratuits (contacter le délégué syndical du CE)
Chez Léa Nature idem.

-Voir au centre culturel de Leclerc : Anne-Marie pourrait obtenir qu'on installe parfois un stand « bridge Duperré ».

-Animation au marché de la Rochelle le **samedi 28 Août**. Surtout contacter Philippe Hingray.

-Lise Moreau va s'occuper de la médiathèque de Lagord et voir celle de La Rochelle.

-Comment récupérer les adhérents d'il y a 2 ans :

Ph.Deltenre : Voir à le faire jouer avec Colette Gilg nouvelle 1^{ère} série, CV Cassar : MF Rey va le recontacter.

-Il serait intéressant que, dès le début des cours de septembre, les adhérents soient sensibilisés au parrainage des débutants.

- Voir les compétitions 2021-2022 sur le site du comité. Philippe va nous les mettre sur notre site.
- **Pass sanitaire :** Dès vendredi 29/07 on va commencer à le contrôler. MF Rey va venir aider Sylvie .

Fin de la séance à 12h30.